



# 若葉



## 神無月 自分の出番を逃すな<sup>のが</sup>

校長 横川 徹

10月。激動の前期が8日に終わります。

4月。皆さんは、新たな決意を抱き、令和3年度をスタートしたことでしょ。

半年経った今、これまでの自身を振り返ってみたとき、皆さんの胸の内にはどんな思いが湧き上がるのでしょうか。

充実、満足、納得……。それとも、後悔、残念、反省……。

前者なら、継続・発展を。後者であれば、心機一転を。

いずれにしても、12日からは、後期が始まります。

そこで、私から皆さんに一言。それは、「自分の出番を逃すな！」ということです。

行事のような「ハレ」の場面、日々の「授業」、実力テスト、英検・漢検・数検、再開後の部活動、係活動、朝のボランティア、挨拶、清掃、家庭学習……。

どんな場所でも構いません。「自分の出番はここだ」と自分で決めてください。そして、その出番を決して逃すことなく、自分自身で納得のいくパフォーマンスを発揮してください。

コロナ禍の中、先の見通しは極めて不透明です。このような状況下で、自分の出番に照準を合わせて、周到な準備を重ねて進んでいくことには、かなりの困難が伴うことでしょう。ですが、決して負けないでください。諦めないでください。

皆さん一人一人が、自分の出番に、納得のいく足跡を残せたと言えるような10月であることを期待しています。

保護者の皆様、日頃より、本校の教育活動に対し、ご理解・ご協力を賜り、感謝申し上げます。10月が、お子様にとって、実りある後期の第一歩となりますよう、ご支援よろしくお願いいたします。



(写真：本校の校庭で収穫された秋の味覚)

## 10月の行事予定

- |                                      |                              |
|--------------------------------------|------------------------------|
| 1 (金) 生徒会役員改選立会演説会・選挙                | 23 (土) 土曜授業7 漢字検定実施          |
| 4 (月) スクールカウンセラー来校日                  | PTA常任委員会                     |
| 7 (木) 実力テスト<br>(1~3年生、全学年で実施)        | 25 (月) ALT着任 (~12/23)        |
| 8 (金) 前期終業式 (火④⑤⑥授業)                 | 体育祭練習 (月⑤⑥③①授業+練習)           |
| 11 (月) 休業日 (8/31代休)                  | スクールカウンセラー来校日                |
| 12 (火) 後期始業 (通常授業)                   | 26 (火) 体育祭練習 (火①②③⑥授業+練習)    |
| 13 (水) 進路保護者会<br>スクールカウンセラー (東部小に派遣) | 27 (水) 体育祭練習 (水①⑤木②③授業+練習)   |
| 15 (金) 葛北駅伝壮行会<br>避難所開設訓練 (3年生参加)    | 28 (木) 体育祭予行 (予行+木④⑤⑥授業)     |
| 16 (土) 葛北駅伝大会 (翌日予備日)                | 29 (金) 体育祭練習 (金①②授業+練習、準備)   |
| 18 (月) スクールカウンセラー来校日                 | 30 (土) 体育祭 (生徒・職員のみで実施 雨天順延) |
| 22 (金) 柔道講師 最終日                      | 後期委員任命式 弁当持参                 |
|                                      | 31 (日) 体育祭予備日 (順延の場合任命式もこの日) |
|                                      | 数学検定実施                       |
|                                      | ※11/1 (月) が体育祭代休です           |

## 臨時休校中のリモート「朝の会」

9月2日から一週間、野田市内の小中学校では臨時休校措置がとられ、自宅学習となりました。この期間はオンラインによる「朝の会」が朝の9時から行われ、担任や学年の職員、学級の仲間と時間を共有しました。多くの生徒が一度に参加した際に機器の「容量」が持つのか、うまくつながらなかった生徒が出た場合にどのように対応するかなど、多くの心配を残したままのスタートになりましたが、ご家庭でのご協力もあり、日を追うごとにスムーズに行うことができました。

野田市内の多くの学校同様、「ログインできなかった」というお電話や「カメラON」の状態でも生徒の顔が映り込まないなど、本校でもいくつかの課題が見つかりました。リモートにはWi-Fi環境等の条件もあり全員の参加はかないませんでした。休校期間中に自宅にいる生徒たちと会話でき、職員にとっても嬉しい時間となりました。

## 東中生、価値ある光

休校明け以降、野田市内で部活動が中止となり、各運動部の葛北新人大会や東葛駅伝が中止となってしまいました。そんな中でも様々な文化活動、学習活動において、東中生の頑張りは、成果として輝きを見せています。以下に紹介します。

### 吹奏楽部

- ・千葉県マーチングコンテスト 中学校B部門 銀賞受賞

### 野田市小・中学校読書感想文コンクール

- ・課題図書部 入選 2年生1名（県コンクールへ）  
佳作 2年生1名
- ・自由読書部 佳作 3年生1名、2年生1名

### 第70回記念千葉県小・中・高校席書大会

- ・特選 2年生1名
- ・金賞 2年生4名  
1年生2名

### 野田市小・中学校児童・生徒自然科学作品展

- ・1年科学論文部 銅賞 2名
- ・1年科学論文部 入選 4名
- ・2年科学論文部 入選 4名

### 千葉県葛北支会中学校英語発表会

- ・スピーチ部 第2位に3年生1名入賞



## ～保護者の皆様へ～

### 就学援助の申請について

（野田市教育委員会からの連絡）

野田市では、経済的に困窮しているご家庭に対して就学に必要な費用（給食費や学用品費等）の援助を行っています。この「就学援助」の申請につきましては、年度初めにお知らせし書類の提出をいただいております。後期を迎えるにあたり、新たに就学援助の申請を希望される方には必要な書類をお渡ししますので、学校又は野田市役所7階学校教育課にお越しいただきますようお願いいたします。なお、収入等に条件があるため、申請した場合でも就学援助の対象とならない場合もありますのでご了承ください。また、既に就学援助の認定を受けている方については、あらためて申請書類をご用意いただく必要はありません。申請方法や認定基準等について不明な点がある場合は、野田市教育委員会学校教育課にお問合せください。